

SUMMARY

PROSES PENGAMBILAN GAMBAR PRODUKSI PROGRAM ACARA “PENDIDIKAN PENDIDIKAN INTERAKTIF BAHASA INGGRIS SMA” DI TVe

Created by Chandra Yuni Pratama

Subject : PROSES PENGAMBILAN GAMBAR PRODUKSI
PROGRAM ACARA “PENDIDIKAN PENDIDIKAN
INTERAKTIF BAHASA INGGRIS SMA”
DI TVe

Subject Alt : PROSES PENGAMBILAN GAMBAR PRODUKSI
PROGRAM ACARA “PENDIDIKAN PENDIDIKAN
INTERAKTIF BAHASA INGGRIS SMA”
DI TVe

Keyword : Proses Pra Produksi, Produksi

Description :

Proses Pengambilan Gambar Produksi Program Acara Pendidikan

Interaktif Bahasa Inggris SMA di TV.E

Jumlah Halaman :158 halaman

Kata Kunci : Proses Pra Produksi, Produksi

Daftar Pustaka : 8 judul 1999-2011

“Proses Pengambilan Gambar Produksi Program Acara Pendidikan Interaktif Bahasa

Inggris SMA di TV.E”. 2006-57-034 Chandra Yuni Pratama. Komisi Pembimbing : Bpk.

Drs.Herry Kuswita M.Si sebagai pembimbing materi di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas

Esa Unggul dan Bpk. Bambang sebagai pembimbing lapangan di Televisi Edukasi.

Laporan Tugas Akhir ini mengkaji tentang proses produksi dari tahap pra produksi

sampai pada tahap produksi. Tujuan laporan Tugas Akhir ini adalah untuk mengetahui pra

produksi yang meliputi proses pemilihan lagu-lagu Indonesia maupun lagu mancanegara yang

sedang in saat ini, yang kemudian diputarkan secara langsung pada saat produksi.

Produksi program acara Pendidikan ini menunjukkan kualitas yang cukup baik serta dapat

diminati oleh seluruh pendengar. Dalam hal ini kepiawaian seorang Produser dan director yang

sekaligus merangkap sebagai Kepala Proses Acara sangatlah menentukan hasil dari nilai suatu

produksi.

Date Create : 31/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2006-57-0034

Collection : undergraduate_2006-57-0034

Source : Undergraduate these communication of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor